

春の藤原まつりメインの東下り行列。義経公に俳優の五十嵐隼士さん、北の方に学生の佐々木彩衣さんがふんし、沿道を埋めた21万人の観衆を魅了した



あてやかな藤原家侍女の一行



りりしい姿の秀衡公家臣鑑 よろい 武者



愛らしい牛飼童子の行列



# 平安絵巻 華やかに 春の藤原 まつり

5月1日から5日まで開催された春の藤原まつり。1日に稚児行列、3日に源義経公東下り行列、5日に弁慶力餅競技大会など、多彩な行事が繰り広げられました。メインの源義経公東下り行列では、義経公役の五十嵐隼士さんをはじめ、総勢91人の行列が毛越寺から中尊寺まで練り歩き、華やかな平安絵巻を展開。呼び物の弁慶力餅競技大会では、24人がデッドヒートを繰り広げました。まつり期間中の人出は、33万3000人を記録しました。



春の藤原まつり開幕に華を添えた中尊寺の稚児行列



出迎行列で演奏した長島小合奏団



元気な掛け声で町内を練り歩いた13区睦会神輿（みこし）、毛越寺境内では、外国人観光客も神輿担ぎに参加した



24人が力自慢を競った弁慶力餅競技大会



J R 平泉駅前では華麗な舞を披露した達谷窟毘沙門神楽



毛越寺延年の舞「老女」



中尊寺古実式三番「開口」